

<b>Landeshauptstadt Magdeburg</b> - Der Oberbürgermeister -		Datum 12.06.2012
Dezernat I	Amt Amt 30	<b>Öffentlichkeitsstatus</b> öffentlich

**I N F O R M A T I O N**

**I0150/12**

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister Stadtrat	26.06.2012 06.09.2012	nicht öffentlich öffentlich

Thema: Gesetzesinitiative für ein Standardöffnungsgesetz in Sachsen-Anhalt

Mit Stadtratsbeschluss vom 17. Januar 2012 (Beschluss-Nummer 1200-44(V)12 wurde der Oberbürgermeister beauftragt, sich an das Land mit der Forderung nach der schnellstmöglichen Beratung und Verabschiedung eines so genannten „Standardöffnungsgesetzes“ zu wenden. Durch ein solches Gesetz soll den Kommunen in Sachsen-Anhalt ermöglicht werden, im Einzelfall von geltenden landesgesetzlichen Regelungen unter Berücksichtigung der konkreten Einzelfallsituation abweichen zu können.

Der Oberbürgermeister hat sich daraufhin an das Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt gewandt.

Mit Antwortschreiben vom 30. Mai 2012 bedankte sich das Ministerium zunächst für die Anregung zur Schaffung eines Standardöffnungsgesetzes. Ob eine Realisierung des vorgeschlagenen Gesetzes erfolge, werde nach Aussage des Ministeriums nunmehr im Rahmen anstehender Änderungen der Kommunalgesetze geprüft.

Holger Platz